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FDP-Fraktion im Rat der Stadt Medebach ● Auf der Bleiche 8 ● 59964 Medebach 

 
 
Stadt Medebach 
Herrn Bürgermeister Grosche 
Rat der Stadt Medebach 
Österstraße 1 
59964 Medebach        17. April 2012 
 
            
 
 
 
Antrag vom 5. April 2012 
Steigerung der Attraktivität der Stadt Medebach  
Hier: Konzept für die Durchführung von zusätzlichen  Großveranstaltungen, Events. 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
gerne begründen wir den o. e. Antrag: 
Unsere Stadt und die Ortschaften entwickeln sich aufgrund verschiedenster Maßnahmen, 
insbesondere im Bereich der Infrastruktur durchweg positiv. 
 
Viele interessante Projekte konnten mit Unterstützung von Fördermitteln, aber auch durch 
hohe Eigenleistungen der Bürger realisiert werden. 
 
Ganz aktuell ist das LEADER-Projekt „Gestaltung von Ortseingängen sowie des 
Marktplatzes Medebach“ in der Diskussion. 
 
Im Bereich der Veranstaltungen entwickelt sich die Stadt ebenfalls weiter. Neben den 
traditionellen Festen, sei hier beispielhaft das Straßenmalerfest genannt. 
 
Allerdings sehen wir im Bereich der Großveranstaltungen/Events weiterhin 
Handlungsbedarf. Dieser zusätzliche Bedarf kam auch deutlich anlässlich der 
Jugendratssitzung „Jugendliche und Politik“ am 24.1. zum Ausdruck. 
Gerne dürfen wir aus dem Protokoll zitieren: 
„In Medebach muss mehr los sein (hier sollten mehr Events wie z. B. Rock the Center für 
Jugendliche durchgeführt werden). Zusätzliche Veranstaltungen würden auch den Ruf 
Medebachs in andere Städte verbessern, den Jugendlichen mehr Möglichkeiten bieten und 
die Stadt attraktiver machen“. 
 
Die weiteren Großveranstaltungen sollen/müssen jedoch nicht nur auf die Zielgruppe 
Jugend ausgerichtet sein. 
 
Auch vor dem Hintergrund der mittlerweile bedeutenden touristischen Position unserer Stadt 
und den Ortschaften bitten wir zunächst um Zustimmung für eine Erstellung eines attraktiven 
Konzepts. Eine Koordination/Organisation des Projektes über die Touristik-Gesellschaft 
Medebach mbH halten wir für überlegenswert. 
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Interessant finden wir auch die Aktivierung eines Praktikanten für das Eventmanagement. 
Eine Diplom-/Bachelor- oder Studienarbeit kann eine Alternative darstellen oder mit einem 
Praktikum verknüpft werden.  
 
Der Bereich Großveranstaltungen/Eventmanagement gewinnt zunehmend an Bedeutung 
und entwickelt sich durchaus zu einem „wichtigen Faktor im Wettbewerb“. 
 
Für die Fortentwicklung unserer Stadt sicherlich ein interessanter Meilenstein. 
 
Wir bitten um Ihre Zustimmung. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
Michael Papenheim 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


